
ILI l on line Il primo aprile ma non è il pesce d'aprile                                  

  L E T T E R E   E    F O T O C O P I E    A P O C R I F E      

-   tutti se ne sono F O T tuti  e  O ra   s C O p P I A ...  la grana della  carta-bianca 

                                                                                                             di  Nino   La Terza 

Ricordo quando nel pio borgo c'era la comunità cristiana  e venivano promosse iniziative, ma poi si 

faceva fatica ad attuarle, perché serviva una fotocopiatrice, ad esempio, e a Mormanno era 

difficile trovarla funzionante, cosa che creava difficoltà, soprattutto quando c'erano convegni e 

riunioni per 'valorizzare il Pollino' e quando, oltre alle fotocopie, c'era anche 

la difficoltà a ritrovarsi per una riunione operativa.                                                                                          

Non c'erano i cellulari allora e ci si vedeva in piazza,  ma c'era sempre 

qualcuno che non arrivava  e,  passatu 'u santu  finita 'a festa .                                                                                                                                                                          

Negli ultimi 5 anni dell' amministrazione Regina e ora Pappaterra l'ostacolo 

fotocopia  è diventato il vulnus, il  problema dei problemi, dal momento  

che hanno dato l'incarico di assistenza tecnica ad una ditta che ha sede a 

Castrovillari, ma che fa capo, ad un consigliere di Mormanno, ora di maggioranza.                                                                                                                                                                 

Tutti sapevano di una probabile, presunta incompatibilità ma, per favorire il paesano, il problema                                       

non era stato posto, visto che si trattava di pochi spiccioli e la carta per le  

fotocopie  è bianca, non firmata, di dubbia provenienza, apocrifa .                        

La  carta-bianca  arriva da Roma, il titolare è  Bianca  Berlinguer .                                                                                                                                                                   

Ci voleva la  lettera  apocrifa  ricevuta dal consigliere Abbenante, inviata da " Nino  La Terza "                          

(così era scritto a mano nella busta) per sollecitare la convocazione del consiglio comunale,                  

che non si svolgeva da tre mesi.                                                                                                                                                                      

Proprio il giorno del consiglio mi sono intrattenuto a parlare con  Franco  Armentano ,                             

storico vicesindaco del passato, per ricordare che una volta le nobili idee politiche socialiste  

dovevano sempre fare i conti con le piccole miserie paesane, il clima di sfiducia e la scarsa 

considerazione dell'avversario e che, anche nello stesso schieramento, si rovinavano amicizie per 

piccoli abusi e favoreggiamenti. 

Il consigliere  Abbenante è stato costretto a riferire, con la telecamera accesa, ahimè suo malgrado, 

ha tenuto a dire - avrebbe voluto parlare in seduta ristretta...!? -  che aveva cercato di riferire al 

sindaco, in viaggio per Roma, che una volta ricevuta la lettera  aNìnoma , forse si doveva fare una 

denuncia, senza per questo voler penalizzare l'amico collega, visto mai, sapendo però che così 

facendo si potrebbe sollecitare addirittura l'intervento della Corte dei Conti riguardo all'affaire  

fotocopia . 

La consigliera Letizia, leader della minoranza, accusa le amministrazioni comunali di aver finto di 

non sapere e Domenico, della maggioranza, fa presente a Letizia che probabilmente anche lei finge 

di non sapere, ora non ricorda, visto che il collega in questione era in 'minoranza' con lei.    
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                                                            carta bianca                                                

Probabilmente, legate anche a questa storia 'delle fotocopie'  le dimissioni di Grisolia e la presa di 

distanza del consigliere, oggetto di diatriba. (Chiedo scusa ai lettori di f.n., diversamente 
mormannesi, che fanno fatica a comprendere e non conoscono Paolo, Letizia, Franco uno e Franco 
due, Franco I e Franco IV, il vicesegretario, Armentano I e Armentano II e... la cantINA di CorradINA). 

Ricordo il passo del Manzoni quando parlava dei due capponi portati in dono                                       

all'avv. Azzeccagarbugli che finirono per beccarsi fra loro pur sapendo cosa li attendeva... 

Chi glielo spiega ai turisti che anche a Mormanno si fa fatica a valorizzare il borgo, nonostante i 10 

nuovi parcheggi alla costa, la macchina che comprime la plastica usata, il raggio di luce ruotante 

del faro , notizie ,  annunciate al consiglio comunale ma ora si sta svolgendo solo la battaglia,                     

la grana della fotocopia  all'ultimo toner ? Pensiero diurno e notturno dei mormannesi. 

   Ora, considerando che qualunque "abuso", anche  minimo, non va mai giustificato, una 

minoranza che si rispetti, deve far sì opera di controllo e, dove se ne ravvisano illeciti e 

abusi, intervenire, ma se infierisce eccessivamente in un caso come questo fa pensare più 

ad una vendetta elettorale, che ad un intervento per amore della correttezza e della legalità, se c'è 

la telecamera accesa è proprio necessario informare gli abitanti di Nicotera e Villa S.Giovanni ?                                                                                                                           

Io ironizzo e scherzo anche sulle faccende serie per sdrammatizzare ma capisco l'imbarazzo 

degli interessati in una storia che si è ingarbugliata e dove il cerino acceso, anzi la 

fotocopia accesa in questo caso, passa da mano a mano e l'ultimo si brucia .  

    La 'grana' è la classificazione che stabilisce il potere abrasivo e l'utilizzo per cui la carta 

è idonea.    Il mondo va a rotoli  disse l'inventore della carta igienica - verba  volant   carta  canta 

Al consiglio comunale la 

critica  pesANTE  del consigliere 

......AbbenANTE  prontameNTE 

respinta da ARMENTANO: sapevate tu e Letizia, anche il sindaco ha acclarATO ,                                         

come dice lui,         ha spiegATO,         ha bloccATO           e ha allontanATO  dall'aula il fratello d'Italia.                                                                                                                                    

Grisolia sarà sostituito, il campetto di cavalERA resta com'ERA (speriamo che non 'si scalancano' altre 

pietre dall'alto). Tutti al lago per il torneo delle canoe. Allago, allago, fotocopie   al lago  e                    

carta bianca impermeabile,  verrà pure Bianca Berlinguer (e Mauro Corona) .                                                                

Sarà ricreATO il CAMPO sportivo è allargATO il CAMPO santo . Si conclude mALE  il cons. comunALE . 

 Un proverbio dialettale, che non posso citARE perché volgARE , consiglia di chiudere la grana velocemente... 

Spero non ci sia LA TERZA puntata, copia e incolla, fra carta bianca, fotocopie, lettere  apocrife  e aNìnome . 


